

Fecha: 10-03-2025 Medio: La Tercera Supl.: La Tercera - Pulso Tipo: Noticia general

Pág.: 2 Cm2: 679,3 VPE: \$6.758.061

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

78.224 253.149 No Definida

Título: Ipom de marzo: economistas prevén que el Banco Central subirá la proyección de inflación y enviará mensaje de cautela en la tasa de interés



Error al crear la imagen



 Fecha: 10-03-2025
 Pág.: 3
 Tiraje: 78.224

 Medio: La Tercera
 Cm2: 162,8
 Lectoría: 253.149

 Supl.: La Tercera - Pulso
 VPE: \$1.619.237
 Favorabilidad: № No Definida

 Tipo: Noticia general

Título: Ipom de marzo: economistas prevén que el Banco Central subirá la proyección de inflación y enviará mensaje de cautela en la

tasa de interés

más las expectativas". En el caso de Aránguiz, puntualiza que "si bien nuestras proyecciones apuntan a una inflación más cercana al 4% anual a diciembre, creemos que el Banco Central mantendrá su estimación en 3.6% o la aumentará muy ligeramente".

Considerando lo anterior, en lo que se refiere a la tasa de interés, que hoy se ubica en 5%, los economistas señalan que el BC expresará un tono de cautela similar al expresado en la última Reunión de Política Monetaria. "Se mantendrá un tono de mayor cautela. Planteará una llegada más tardía de la tasa de política (TPM) a su nivel neutral. Destacará una mayor incertidumbre, debido principalmente a factores externos", sostiene Lehmann.

Para Gutiérrez, "el mensaje debería enfocarse en reafirmar su compromiso con la convergencia de la inflación a la meta del 3% en 2026, además de entregar claridad sobre la trayectoria esperada de la TPM". Asimismo, añade que "se espera que aborde los riesgos asociados a la incertidumbre global, en particular, el impacto de las políticas comerciales de EE.UU. y su posible efecto en la economía chilena".

En tanto Ortiz, cree que "el mensaje principal estará centrado en los riesgos de una inflación que se mantenga alta en promedio durante el primer semestre del año y un mayor énfasis en la información económica de corto plazo para la toma de decisión de reducción de la TPM, que presumiblemente sería durante el segundo semestre del año".

Según Aránguiz, "no he visto señales que indiquen que su mensaje será muy distinto al de la línea de pensamiento que hemos observado en los últimos informes".

RIESGOSEXTERNOS

Un factor que sin duda estará presente en este Ipom, según todos los expertos contactados, son los mayores riesgos que representa para Chile y el mundo la política arancelaria que está implementando el Presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

En ese sentido, Aránguiz espera que "presenten simulaciones sobre el impacto en las proyecciones de crecimiento e inflación de nuestros principales socios comerciales, así como las consecuencias en el nivel de tasas externas".

Par Fernández, el BC "lo único que debería decir es que el escenario externo es aún más volátil, incierto y confuso de lo que era en diciembre, lo que dificulta proyectar cualquier cosa". Mientras que Lehmann subraya que el instituto emisor "hará ver los riesgos de un menor crecimiento global y, por tanto, de un menor impulso externo para nuestra economía".

Finalmente, Gutiérrez plantea que "si bien Chile no ha sido aludido directamente por las declaraciones de alzas arancelarias por parte de EE.UU., la incertidumbre en el comercio internacional podría impactar nuestras exportaciones. Es probable que el Banco Central aborde este tema en el próximo Ipom, analizando cómo podría afectar la economía nacional". •